



# BAJO RESERVA

## El miedo a perder la visa no anda en burro

:::: Nos cuentan que varios de los coordinadores del oficialismo en el Senado, le dieron la vuelta al espinoso debate de la intervención militar estadounidense en Venezuela y la detención de **Nicolás Maduro**, bajo acusaciones de narcoterrorista. Nadie en Morena defendió la soberanía bolivariana.

Ni el coordinador **Adán Augusto López**, a pesar de su cercanía con el expresidente **López Obrador**, quien sí salió de su retiro-escudite —al menos en redes— para criticar a **Trump**, se atrevió a poner en juego su visa estadounidense. El amigo de Maduro, quien prometió poner el pecho a las balas, **Gerardo Fernández Noroña**, prefirió seguir con su periplo VIP por Europa antes de regresar a defender al líder venezolano. ¿Será que nadie quiere arriesgarse a perder su visa?

Adán Augusto López



ARCHIVO EL UNIVERSAL

## La compleja rendición de cuentas por el descarrilamiento

:::: Nos hacen ver que los legisladores de la oposición andan muy activos pidiendo que se rindan cuentas por el descarrilamiento del Tren Interoceánico. El PAN presentó denuncias ante la Fiscalía General de la República, la Auditoría Superior de la Federación y la Secretaría Anticorrupción en contra de **Gonzalo López Beltrán**, hijo del expresidente **López Obrador**. Por su parte, el PRI pidió la comparecencia ante la Comisión Permanente del secretario de Marina, **Raymundo Pedro Morales Ángeles**, para que explique las causas del accidente. Sin embargo, se ve difícil que Morena y su régimen permitan que eso pase, ya que ni siquiera dejaron que se expusiera el caso ayer en la sesión de la Comisión Permanente. Y cuando el senador **Ricardo Anaya** (PAN) lo mencionó, nos dicen que desde la bancada morenista lo frenaron. Así que se ve complicado que los mencionados rindan cuentas.

## Sheinbaum arranca giras para supervisar gabinetes de seguridad

:::: Nos comentan que la presidenta **Claudia Sheinbaum** arranca hoy y mañana una gira en Morelos y Guerrero para la supervisión directa de los gabinetes de seguridad de las 32 entidades del país. Dicen que el recorrido no será solo para pasar lista, sino para reforzar las zonas que las y los gobernadores —incluidos los de oposición— consideren prioritarias, en un intento por afinar la estrategia desde lo local. Nos dicen que se trata de la primera vez que la mandataria federal realizará una gira cada semana con este enfoque. El plan, nos cuentan, es que estos recorridos se mantengan hasta principios de febrero, con el objetivo de tener un diagnóstico puntual estado por estado y ajustar las acciones de seguridad sobre la marcha.

## Cuatroteístas y neoliberales se reúnen en Palacio Nacional

:::: Después de que la presidenta **Claudia Sheinbaum** anunció que **Alejandro Gertz Manero** se va como embajador al Reino Unido, nos hacen notar que ayer hubo un desfile de embajadores de carrera y embajadores a la carrera en Palacio Nacional. Para la reunión de cónsules y embajadores con la Presidenta, nos cuentan que se hicieron presentes figuras, algunas del periodo neoliberal, que ahora son representantes de México en el exterior como **Omar Fayad**, **Quirino Ordaz**, **Claudia Pavlovich** y **Carlos Joaquín González**. Los ex opositores convivieron con otros embajadores y cónsules políticos emanados del movimiento de la Cuarta Transformación, como **Rutilio Escandón**, hoy todos como hermanos al servicio del actual régimen y demostrando que vivir fuera del presupuesto es vivir en el error.